

## <浦臼町新成人のつどい>

1月9日(日)、役場あかねホールにおいて「浦臼町新成人のつどい」が開催されました。父母が見守る中、男性はスーツ、女性は華やかな振袖に身を包んだ11名の新成人が出席し、一人ひとり両親への感謝やこれからの意気込みを語りました。

また、式典後半に行われたアトラクションでは、幼稚園から中学校までのスライドショーや恩師からのお祝いのメッセージが上映され、歓声や笑い声などが上がり、幼い自分たちの姿を懐かしそうに見入っていました。



### 第3回小学生なんでも体験教室

1月14日(金)、農村センターにおいて「第3回小学生なんでも体験教室」が開催されました。1年生から5年生までの児童10名が参加し、講師のアドバイスを受けながら米粉パンケーキづくりに挑戦。調理は終始和やかな雰囲気の中行われ、児童たちは協力し合いながら米粉パンケーキづくりを楽しんでいました。



### 感謝の気持ちを込めて「ほうきづくり」

1月26日(水)、浦臼小学校6年生が「日本工芸 ほうきを作って感謝の気持ちに」をテーマに総合学習を行いました。昨春、種を植えたコキア(ほうき草)を使い、大きさの違う3種類のほうきを製作。ほうきは6年生から各学年に手渡されます。

